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本日の例会  第２７７５回 

 

１２：３０ 点鐘 （平賀会長） 

      国歌斉唱 

      ロータリーソング斉唱 

      四つのテスト （川口 職業奉仕委員長） 

お客様の紹介 （松重副会長） 

      会長時間 （平賀会長） 

      お祝い時間 ☆本人誕生日  ・廣幡会員 ・高橋会員 ・河内会員 

                    ・松村会員 

☆夫人誕生日  ・奥本 真由美 様 ・菅生 美希 様 

        ・竹中 真澄 様 

ハッピーバースデー斉唱 

１２：４０ 会食時間 

      出席報告 

スマイルボックス発表 

      委員会報告 

幹事報告 

１３：００ 本日のプログラム 

ロータリーの友について （クラブ研修委員会） 

１３：３０ 点鐘 （平賀会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お 知 ら せ 

★今後の例会スケジュール 

⚫ ９月 ８日（木曜日） お月見例会（親睦委員会） 

⚫ ９月１５日（木曜日） 廣幡勝祐ガバナー補佐訪問 

⚫ ９月２２日（木曜日） 例会休み 敬老の日（９月１９日の振り替え） 

⚫ ９月２９日（木曜日） 「子ども食堂について」 さとの会 宮田朋子様 

⚫ １０月 ６日（木曜日） 石川 良興 ガバナー公式訪問 

⚫ １０月１３日（木曜日） 例会休み スポーツの日（１０月１０日の振り替え） 

⚫ １０月２５日（木曜日） 英語暗唱大会の発表(奉仕プロジェクト委員会（青少

年）） 
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『喫茶店で』 

 お盆も終わり、ほっと一息、今日は閑話を一つお話し致し

ます。 

以前、お寺の住職ばかり４人で喫茶店に行った時の話で

す。席に着くと、ウェイトレスの女性が注文を聞きに来まし

た。私はコーヒーが好きなのでコーヒーを注文し、他の人達

も皆、「コーヒー、コーヒー、コーヒー」と注文しました。 

そして、このウェイトレスの女性が「ミルクと砂糖は大丈

夫ですか？」と尋ねますと、一番年輩の住職さんが「それは

ミルクと砂糖に聞いてくれ」と言いました。 

ウェイトレスの女性はきょとんとしていましたが、私ら

にはこの住職さんの言いたい事もわかります。 

 今の若い世代の子はこの「大丈夫」という言葉をいろんな意味でよく使います。買い物

をする時、「レジ袋は大丈夫ですか？」と言われます。また、職場でも部下に「今日一杯飲

みに行くか？」と誘って、「いや、大丈夫です」と断られた事はありませんか？ 

 やがて、私達の席にコーヒーが運ばれて来ました。先程と同じウェイトレスの女性がテ

ーブルにコーヒーを置きながら、「コーヒーになります、コーヒーになります」と言います。 

私は嫌な予感がしました。案の定、先程の住職さんが、「コーヒーになります」と言われ

た途端、「今まで何じゃったんなぁ」と言いました。これはもうクレーマーと間違えられそ

うです。 

 そうして、コーヒーを飲み休憩し

て、そろそろ時間だから出ようかとい

う事になり、その年輩の住職さんが先

に席を立ち、レジで支払いを済ませる

と、レジの横に置いてあった箱に顔を

近づけ、「ワァー」と大声で叫ぶんで

す。 

一体何をしてるんだと恥ずかしい

思いで見ていましたが、レジの前を通

る時、その箱を見て納得しました。そ

の箱には上に丸い穴が開けてあり、こ

う書いてありました。 

「お客様の声をお聞かせ下さい」 

 

 

会長時間 （８月２５日） 
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高原 会員 米山功労者第７回マルチプル おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小早川 会員 ４４年間連続１００％出席 おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会会員卓話 竹内会員  「西条ロータリー 今むかし」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昭和５３年に入会された竹内会員に、これまでに印象の残った西条ロータリークラブの

出来事についてご披露いただきました。（関係者全員の承諾を得ておりませんので、ホーム

ページ掲載は控えさせていただきます。） 

 

 

 

例会風景 （８月２５日） 
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本例会：２，０００円 

 
★連続１００％出席おめでとうございます。 ・小早川会員 

 

 

スマイル・ボックス (Smile Box)  ８月２５日例会出宝分 

出 席 報 告 （８月２５日例会） 

 

◆会員数 ３５名  ◆出席者 ２７名  ◆来訪者 ０名  ◆欠席者 ８名 

◆８月４日の欠席者 ７名  ◆メークアップ ７名 

★出席率 １００％  ★通算出席率 １００％ 


